



LNR Semanario

La Nueva República

Sumario

- La hora de los hornos ardientes.... 1
- Los datos de la inflación 2
- Inversión hotelera en tiempos de crisis actuales 2
- Carpinteros multados por fabricar mueble a extranjero..... 3
- ONU preveé falta de alimentos en Cuba para este año 4



Celia Cruz en los dólares de EEUU

Por ser un icono cultural y una de las artistas latinas más populares del siglo XX, la imagen de la cantante cubano-americana Celia Cruz estará en monedas de 25 centavos en los Estados Unidos en 2024, informó la Casa de la Moneda de Estados Unidos. La revista estadounidense Rolling Stone ubicó a Celia Cruz en el puesto 18 entre los 200 mejores cantantes de los últimos cien años. La cubana fue la intérprete latina mejor ubicada en esa lista y su popularidad se centra entre la de Elvis Presly en el puesto 17 y Frank Sinatra, puesto 18. La dictadura castrista nunca le permitió regresar a Cuba de donde salió en 1960 y se convirtió en uno de los símbolos y portavoces de la comunidad cubana en el exilio.

La hora de los hornos ardientes

Aumenta la masa crítica en Cuba. El pueblo parece distraído y atrapado en las redes de la cotidianidad y la rutina de la supervivencia. Pero la bomba de tiempo sigue acumulando pólvora y metralla. Detrás de su muro de paciencia y escapes habituales se esconde el estallido brutal y combustible de las fieras.

El miedo de los cubanos ha pasado a ser una máscara, una especie de doble agente que mantiene al régimen en la creencia de que todavía ellos tienen el control, pero en lo secreto, una avalancha de volcanes espera entre las sombras el momento de entrar en erupción, y para cuando descubran el juego ya será demasiado tarde. El gobierno confía en su política de hambre y represión. Las colas y los precios cada vez más altos parecen aliados muy efectivos, pero las colas, el aumento progresivo de los precios y la escasez de dinero son también agentes dobles. Son demasiados frentes de batalla para un régimen cada vez más deteriorado y dividido contra sí mismo.

No se trata de alimentar la ilusión del "relámpago divino" movilizándolo con fuerzas invisibles y poniendo puños y gargantas en los dormidos, se trata de la realidad concreta, sin interpretaciones poéticas ni fantasías psicodélicas: El comunismo ya no convence. Sigue mintiendo, porque esa es su naturaleza, pero ya no puede engañar.

El triunfo del socialismo demagógico y corrupto ya depende enteramente del fraude, la violencia y el apoyo financiero de las élites globalistas que ya se baten en retirada. Sus agendas sociales perdieron su encanto prestidigitador, y el ciudadano común del mundo está siendo golpeado por las consecuencias de su descuido. Y las consecuencias también están golpeando las puertas de los tiranos.

Volverán los pelotones de fusilamiento, pero esta vez los fusiles estarán en las manos de los oprimidos. ¡Estamos en la hora de los hornos ardientes. Qué teman y se avergüencen los asesinos!.
Infocid



La dictadura publica que el IPC alcanzó el 39,07%, y el economista Elías Amor cifra el dato en un 62,95%

La Oficina Nacional de Estadística e Información del régimen castrista (ONEI) acaba de publicar que al cierre del año 2022, la inflación alcanzó el 39,07%, pero estos números no incluyen el comportamiento de la inflación en el mercado negro, que es principal suministrador de alimentos para el pueblo.

El economista Elías Amor Bravo en declaraciones a Radio Televisión Martí señaló que la subida del valor de los alimentos en el índice de precios al consumidor (IPC) es aún mayor: "Ha sido de un 62,95%. Los precios de la comida han subido el doble, una barbaridad, por eso es que los cubanos están desesperados. Una inflación de las más elevadas del mundo en presencia de uno de los salarios y pensiones también más bajos del mundo", enfatizó el académico. En Santa Clara, el cuentapropista Yoel Espinosa Medrano denuncia que otro problema es que hay corrupción entre funcionarios del mercado estatal. "Los mismos dirigentes que están involucrados en toda esta distribución y venta de alimentos en los establecimientos del estado son los que propician que los productos lleguen al mercado negro y eso trae consigo precios astronómicos que afectan a todos por igual"

Fuente RTM-Infocid

La gente pasa hambre y la dictadura gasta el dinero en hoteles nuevos

El hotel cinco estrellas Gran Muthu Habana abrió el 2 de febrero. Este es el noveno establecimiento que abre la cadena india en Cuba y es gestionado en conjunto con el grupo Gaviota, empresa del conglomerado GAESA, propiedad de la familia Castro.

Con 27 pisos, la instalación tiene 494 habitaciones, de ellas cinco suites, además de bares, restaurantes, una Casa del Habano, y salas de reuniones con capacidad para 400 personas.

Entre enero y noviembre de 2022, Cuba recibió 1,6 millones de turistas, una cifra menor a la previsión inicial de la dictadura de 2,5 millones, según publicó la Oficina Nacional de Estadísticas e Información a finales de diciembre del pasado año. La cifra de visitantes en 2022 estuvo muy lejos de los 4,2 millones de turistas que

recibió el país en 2019, el último año pre pandemia. El turismo en el Caribe repuntó en 2022 tras la pandemia, con cifras históricas en las playas mexicanas de Cancún, en República Dominicana y Puerto Rico, y una recuperación casi total en Colombia. En este contexto, Cuba quedó rezagada.

Con el país sufriendo en un momento crítico, con escasez de alimentos, pésimos servicios sanitarios, un grave problema de vivienda y la tercera mayor inflación del mundo, el Gobierno cubano insiste en invertir más en los servicios empresariales, actividades inmobiliarias y de alquiler, que incluyen la inversión en hoteles e infraestructura turística, relegando la producción de alimentos, la salud y otros servicios a la población.

Fuente DDC-Infocid



FOTO: La cadena hotelera Munthu inauguró su nuevo hotel en la Habana el pasado 2 de febrero.



FOTO: Nivardo Amelo.
Ejecutivo del CID

Carpinteros multados por fabricar un mueble a ciudadano alemán

Uno de los artesanos fue detenido con el fin de que acuse a un miembro del Ejecutivo Nacional del CID

Palma Soriano 2 de Febrero 2023
A: Fiscalía Municipal Palma Soriano.
Provincia Santiago de Cuba.
De; Nivardo Amelo Rodríguez.
Municipio Palma Soriano.
Por medio de la presente me dirijo a su institución debido al abuso de poder, impunidad que existe por parte de las autoridades en este municipio. Es ilegal

y no existen evidencias que justifiquen la acusación del delito que se me acusa a mi persona (violación a domicilio). El mueble vinculado al supuesto delito es de propiedad de un ciudadano alemán Dettel Horst Pohl, casado con mi sobrina, él pagó su trabajo al carpintero y se lo llevó para su casa. Oficiales de la seguridad del

Estado junto a la policía multaron a los carpinteros con 1500 pesos y a uno de ellos lo mantienen detenido, obligándolo acusarme de violación a su domicilio por acompañar al extranjero a buscar su mueble. La policía lo mantiene amenazado, de no hacer firme la acusación le decomisan todos sus Herramientas en la carpintería. (La conducta violatoria de entrar o permanecer en el domicilio ajeno, exige que se realice contra la voluntad del morador). Yo entré a ese domicilio con el consentimiento de los dueños (en este caso los carpinteros) a quienes la policía mantiene coaccionado para incriminarme.

En calidad de víctima solicito a la Fiscalía un acto de Investigación para esclarecer este hecho, dónde el oficial de la seguridad del estado nombrado Adolfo está queriendo encausarme en un delito que no he cometido. Denuncio que tales funcionarios públicos han sometido a una situación vergonzosa al esposo de mi sobrina, ciudadano extranjero a quién considero se le han vulnerados sus derechos causándoles daños materiales y morales. Exijo se repare y se le indemnice por los prejuicios que reciba. Amparados en el Capítulo V Constitución de la República de Cuba. Derechos y Deberes de los extranjeros. Artículo 91
En espera que ustedes se proyecten ante esta injusticia: Nivardo Amelo.
Caso Presentado por la Defensoría del Pueblo del CID Cuba Independiente y Democrática.





FOTO: Trabajadores de un campo de arroz en la provincia de Pinar del Río, Cuba.
ALAMY

Naciones Unidas pronostica para este año escasez de alimentos en Cuba

Habrà sequía, menos superficie sembrada y menos importación de alimentos. La escasez de comida en Cuba, agudizada durante 2021 y 2022, continuará en 2023. Así lo pronostica, en su primer boletín del año sobre la Isla, el Sistema Mundial de Información y Alertas sobre la Alimentación y la Agricultura. Este organismo pertenece al Fondo de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

El informe augura que la superficie sembrada en Cuba disminuirá por cuarto año consecutivo y permanecerá por debajo de los niveles promedio, debido a la persistente falta de insumos agrícolas.

En la provincia Pinar del Río, una de las cuatro principales productoras

de arroz, alimento clave en la dieta de los cubanos, la plantación será baja. La causa serán los daños que provocó el huracán Ian a los sistemas de irrigación, pero también incidirán la falta de fertilizantes químicos, que obligaron a los campesinos a emplear biofertilizantes.

Pese a que durante el último trimestre del año las precipitaciones estuvieron por debajo de la media, las condiciones para la cosecha del arroz fueron buenas en general, de acuerdo al boletín. Sin embargo, durante febrero y marzo se prevé sequía en el occidente del país, lo que probablemente reducirá el rendimiento de las cosechas. Ya a mediados de este mes, el medio estatal Granma reconocía que la producción de ese alimento en Cuba

ha caído en picada desde 2018 y que el panorama no mejoraría en el presente año.

Oslando Linares Morell, director de la División Tecnológica del Arroz del Grupo Empresarial Agrícola, adscrito al Ministerio de la Agricultura, aseguró que el Programa Integral del Arroz, un plan de ese ministerio para alcanzar el autoabastecimiento del grano en el año 2030, difícilmente se cumpla, pues de las 200.000 hectáreas necesarias de siembra para alcanzar las 600.000 toneladas de arroz que cubren la demanda nacional, en este 2023 el plan previsto a sembrar es de apenas 68.000. El GIEWS también vaticina una siembra de maíz inferior a lo que debe plantarse como promedio en Cuba.

Ginebra, Suiza, 31 de enero 2023